
Herr Ebbinghaus erläutert den Antrag der AL-Fraktion. 
 
Herr Nipken verweist auf seine diesbezüglichen Ausführungen im Hauptausschuss. Die 
Verwaltung hat dort vorgeschlagen, für die kommende Wahl statt der bisher 90 nun 125 
Dreiecksständer zur Verfügung zu stellen. Die Einteilung der Plakatgroßtafeln soll, wie auf der 
als Tischvorlage vorliegenden Darstellung, vorgenommen werden.  
 
Herr Ebbinghaus nimmt die Ausführungen zur Kenntnis und erklärt eine Abstimmung über den 
Antrag, für nicht mehr notwendig. 
 


